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В течение месяца здесь 
проводились работы, 
направленные на создание 
более уютного 
и комфортного 
пространства для жителей 
и гостей города.

Глава Дмитровского городско�
го округа Илья Поночевный лич�
но проверил, насколько улучшил�
ся внешний вид сквера и стало ли 
там удобно.

Роман Никитюк, директор МКУ 
«ЖКХ и благоустройство», которое 
занималось реконструкцией скве�
ра, рассказал, что все лестницы  – 
а их пять, включая лестницу от 
памятника «Дмитровчанам – участ�
никам войн и локальных конфлик�
тов» – были укреплены и отремон�
тированы. Пандусы стали более 
пологими и удобными для спуска 

и подъема, а также были установле�
ны перила.

Вокру г пам ятника кн язьям 
Борису и Глебу были установле�
ны скамейки с урнами, которые 
создают комфортные ус лови я 
для отдыха и позволяют насла�
ждаться видом на памятник и 
древний монастырь. Для обеспе�
чения освещения в темное вре�
мя суток в сквере установлено 
20 светильников. После завер �
шени я работ на газона х бы ла 
подсеяна трава.

И л ь я И г ореви ч пообща лс я 
с прохожими и задал им вопрос: 

– Как вы считаете, стало луч�
ше?

Елена, жительница Дмитрова, 
которая спешила на автобус, вы�
разила свое мнение:

– Конечно, стало лучше. Пе�
рила – это большой плюс. Ра�
дует, что вечером здесь теперь 

светло, стало удобно гулять или 
идти по делам.

Пенсионерка Светлана Михай�
ловна, направлявшаяся в поли�
клинику, ответила: 

– Приятно стало. Дорожки и 
ступеньки – удобные. За ска�
мейки большое спасибо, их 
здесь явно не хватало. Теперь 
можно посидеть, полюбовать�
ся красотой, тут всегда тихо.

Татьяна и Дмитрий, москвичи, 
приехали в наш город, чтобы на�
сладиться прогулкой и осмотреть 
исторические места и памятники.

– Мы вышли из монастыря, 
увидели памятник и сквер – 
это такое милое место, решили 
здесь отдохнуть. Ваш город вооб�
ще очаровал нас, он спокойный, 
добрый, пронизанный истори�
ческой памятью, в нем много зе�
лени и воздуха, – поделились они 
своими впечатлениями.

Осмотрев сквер, Илья Поночев�
ный дал поручение Роману Ни�
китюку завершить работы по 
ремонту и реконструкции всех тро�
туаров и пешеходных зон, где недав�
но начались работы, до конца года.

Работы идут 
согласно 
графику

2 СТР.
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Духовно-
нравственные 
традиции 
в современном 
семейном воспитании

6 СТР.

Традиционный 
заезд – 
прощание 
с летом

4 СТР.

В Дмитровском 
городском округе 
запущена новая   

Единая диспетчерская 
служба   

Основное 
нововведение  – 
диспетчеры будут 

не только принимать 
заявки, но и вести 

контроль за их 
исполнением 

посредством обратной 
связи с жителями. 

Подать заявку можно 
по телефону   

+7 (499) 702-22-22   

Операторы будут 
обрабатывать 

обращения наших 
жителей круглосуточно, 

без выходных. Также 
оставить обращение 

можно через 
интеллектуального 

помощника робота Олю, 
чтобы не ждать ответа 

оператора. 
Спектр вопросов: 

эксплуатация 
жилищного фонда, 

коммунальная 
инфраструктура, 

содержание 
общественных 
и придомовых 

территорий, уличное 
освещение, 

содержание дорог 
и многое другое.  

 Каждый будет 
услышан! Каждый 

вопрос будет решен!

Завершены работы 
по реконструкции в сквере 
у Борисоглебского монастыря
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С момента открытия 
в 2003 году этот крупный 
спортивный объект не знал 
капитального ремонта, что 
создавало определенные 
трудности 
в его эксплуатации.

По инициативе главы Дми�
т ровс ког о г ородс ког о окру га 
Ильи Поночевного были нача�
ты работы  по приведению в по�

рядок Ледового дворца. Первым 
этапом стал ремонт крыши. По�
сле демонтажа старой кровли, 
включая бетонную стяжку и уте�
плитель, были выполнены ги�
дро�, паро� и теплоизоляция по 
всей п лоща д и кры ш и. Зат ем 
строители залили новую бетон�
н у ю стяжк у и на кры ли кров �
лю дву хс лойным кровельным 
покрытием. Д л я обеспечени я 
безопасности на крыше бы ли 
установлены парапеты и кро �
вельное ограждение.

Подрядная организация пла�
нирует завершить все работы на 
крыше до конца текущего года. 

Илья Поночевный лично посе�
тил Ледовый дворец, чтобы прове�
рить ход ремонта во время рабоче�
го объезда территории.

– Пока новая кровля ведет себя 
хорошо, протечек нет. Однако се�
зон осенних дождей и мокрого 
снега только начинается, поэтому 
мы будем внимательно следить за 
состоянием кровли. В случае вы�
явления дефектов подрядчик бу�
дет оперативно устранять их за 
свой счет в рамках гарантии, – 
доложил главе муниципалитета 
Иван Стерлигов, генеральный ди�
ректор МАУ СК «Дмитров», в со�

став которого входит Ледовый 
дворец.

В настоящее время в Ледовом 
дворце продолжаются работы по 
текущему ремонту крыльца. Уже 
демонтированы старая кровля 
и аварийные металлоконструк�
ции, а также элементы декоратив�
ной облицовки на крыше входной 

группы. Выполнено бетонирова�
ние кровли крыльца, проведена 
гидроизоляция и уложен кровель�
ный материал. Ведутся электро�
монтажные работы по замене 
кабелей и монтажу облицовки по�
толка крыльца.

Илья Поночевный подчеркнул, 
что к ремонту входной группы не�
обходимо подходить комплекс�
но. Поручил проработать вопро�
сы благоустройства прилегающей 
территории. 

Также Илья Игоревич понаблю�
дал за тренировкой юных хоккеи�
стов и осмотрел отремонтирован�
ные раздевалку и душевую.

– Мы дол ж ны при лож ить 
все усилия, чтобы Ледовый 
д ворец   –  од на из гла вн ы х 
спортивных площадок нашего 
округа – стал современным и 
комфортным местом для про�
ведения спортивных и массо�
вых мероприятий, – заключил 
глава округа.

ГЛАВНОЕ

Работы идут 
согласно графику
В Ледовом дворце Дмитрова продолжаются работы 
по его ремонту

ФОК – центр притяжения 
жителей 
В селе Рогачево в физкультурно�оздоровительном комплексе 
занимаются более 130 юных спортсменов

ЖЕЛАЕМ УСПЕХОВ 
НА ПРЕДСТОЯЩИХ СТАРТАХ!
Недавно в Подмосковье 
прошли международные 
соревнования, 
в которых приняли 
участие спортсмены 
с поражением опорно-
двигательного аппарата 
по теннису на колясках 
«Икар–2024».

Для участия в этом теннисном 
турнире собрались спортсмены 
из России, Беларуси и Молдавии.

Цели и задачи турнира заклю�
чались в том, чтобы привлечь 
молодых людей с ограничен�
ными возможностями к регу�
лярным занятиям физической 
культурой и спортом, укрепить 
связи между физкультурно�спор�
тивными организациями, за�
нимающимися реабилитацией 
инвалидов, повысить уровень 
спортивного мастерства участ�

ников, выявить самых талантли�
вых спортсменов России.

Дмитровский округ на сорев�
нованиях представили воспи�
танники спортивной школы 
олимпийского резерва «Дина�
мо�Дмитров». 

Наши теннисисты завоевали 
золотые и серебряные медали, 
показав достойные результаты.

Виктория Львова стала абсо�
лютной чемпионкой междуна�
родного турнира в одиночном, 
парном и смешанном разрядах. 
Людмила Бубнова стала чемпи�
онкой в парном разряде и фина�
листкой в одиночном разряде.

В смешанном разряде чемпио�
ном стал Алексей Елисеев, а брон�
зовым призером – Вадим Обухов.

Поздравляем спортсменов, 
а также их тренеров Ольгу Му�
рину и Александра Гуськова! 
Желаем успехов на предстоя�
щих стартах!

Футбольно-
оздоровительный 
комплекс «Рогачево» – 
это не только просторный 
спортивный зал, 
но и целый ряд других 
возможностей для 
активного отдыха. 

В зимнее время здесь работа�
ет хоккейная коробка и площад�
ка для пляжного волейбола, а в 
летний период на улице Крас�
ногвардейской доступны фут�
больное поле, два мини�фу т �

больных поля и волейбольная 
площадка. Все эти площадки от�
крыты для всех желающих за�
ниматься спортом.

ФОК в селе Рогачево – настоя�
щий центр притяжения для жи�
телей разных возрастов. Сюда 
приходят спортсмены не только 
из самого Рогачево, но и из сосед�
них сел и деревень.

Среди детей и подростков 
особенно поп улярны секции 
настольного тенниса и волей�
бола, а зимой к ним добавля�
ются хоккей и беговые лыжи. 
Однако уже много десятилетий 
самым любимым видом спор�
та как для взрослых, так и для 

юных жителей села остается 
футбол.

– Футбольная команда из Рога�
чево активно участвовала в раз�
личных турнирах сразу после 
Великой Отечественной войны, 
одерживая победы как на район�
ных, так и на областных сорев�
нованиях. Наши юные футболи�
сты тоже показывают достойные 
результаты, – с гордостью расска�
зывает Алексей Вершинин, тре�
нер по футболу.

В этом году на «грант главы» 
округа в размере 250 тысяч рублей, 
выделяющийся на подготовку 
спортивных учреждений к началу 
нового учебного года, в ФОК «Рога�
чево» был заменен теплосчетчик, 
благодаря спонсорской поддерж�
ке была произведена замена плит�
ки в санузлах и отремонтированы 
ступени входной группы.

– Мы с друзьями всегда прихо�
дим в ФОК с удовольствием. За�
нимаемся футболом уже третий 
год. Наш тренер Алексей Верши�
нин – самый лучший! На трени�
ровках всегда интересно и по�
лезно. А моей сестре больше 
нравится волейбол. Наш папа 
тоже занимался в ФОКе, и теперь 
он часто приходит за нас побо�
леть, – поделился один из юных 
футболистов «Рогачево».
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«Дело жизни» – это не простой 
проект, это сообщество людей, ко�
торые верят, что каждый ребенок, 
независимо от его возможностей, 
имеет право на счастливую и пол�
ноценную жизнь.

Недавно в  Дмитрове состо �
я лас ь вс т реча деп у тата Гос у �
дарственной Думы Ирины Род�
н и н о й  с  п р е д с т а в и т е л я м и 
некоммерческой организации 
«Дело жизни».

В этот день в центре объеди�
нения гражданских инициатив 
«Единые» собравшиеся обсуди�
ли программы, направленные на 
развитие детей с особенностями 
развития, вопросы медицинской 
помощи и организацию меропри�
ятий, приуроченных ко Дню ин�
валидов.

Ирина Константиновна под�
черкнула, как важно создавать 
условия для полноценного раз�
вития детей с ограниченными 
возможностями здоровья. Она 
также отметила, что общество 
должно быть открытым и до �

ступным для всех, особенно для 
детей с ограниченными возмож�
ностями.

– Сегодня поводом для встре�
чи с депутатом Госдумы Ириной 
Родниной стали вопросы разви�
тия особенных детей. Поговори�
ли о многом. Ирина Константи�
новна внесла много предложений. 
Встреча была полезной и продук�
тивной, – отметила одна из участ�
ниц.

Затем п роше л к ул и нарн ы й 
мастер �класс для детей с огра�
ниченными возможностями здо�
ровья.

Участница проекта «Дело жиз�
н и »  С в е т л а н а  Ю ш ке ви ч с та �
ла вед ущей этого увлекатель�
ног о за н я т и я,  пос вя щен ног о 
приготовлению роллов. Она под�
робно рассказала об ингредиен�
тах, которые используются в этом 
процессе: рисе, нори, свежих ово�
щах и рыбе. Затем Светлана про�
демонстрирова ла сам процесс 
создания роллов, а после ребята 
смогли самостоятельно собрать 
свои уникальные блюда.

По окончании кулинарного ма�
стер�класса Ирина Роднина пооб�
щалась с его участниками и пода�
рила каждому подарок.

– Я очень рада видеть такие за�
мечательные мероприятия, кото�
рые объединяют детей с особен�
ностями и помогают им раскрыть 
свои таланты и способности. Та�
кие события способствуют их 
социальной адаптации и укре�
плению уверенности в себе, – от�
метила Ирина Роднина.

АКТУАЛЬНО

Жить полноценно – 
значит быть счастливым

 справка

ЦЕЛИ ПРОЕКТА:

•  объединить семьи, где 
царит любовь к особенным 
детям, создав атмосферу 
взаимопомощи и под-
держки;

•  расширить круг общения, 
подарив детям и их роди-
телям новые знакомства, 
интересные события и не-
забываемые впечатления;

•  социализировать семьи, 
помогая им стать частью 
общества, где каждый 
чувствует себя нужным и 
принятым.

ЭТИ ЦЕЛИ РЕАЛИЗУЮТСЯ 
БЛАГОДАРЯ РАБОТЕ ПО 
СЛЕДУЮЩИМ НАПРАВЛЕНИЯМ:

•  привлечение обществен-
ного внимания к пробле-
мам семей с ОВЗ; 

• проведение информаци-
онных кампаний, орга-
низация тематических 
мероприятий и акции, 
сотрудничество со СМИ;

•  обмен информацией и 
опытом – создана площад-
ка, где семьи с ОВЗ могут 
делиться друг с другом 
своим опытом, дать совет  
и оказать поддержку;

•  организация совместно-
го досуга – проводятся 
различные мероприятия 
для детей и родителей 
такие, как мастер-классы, 
игры, посещение театра и 
многое другое;

•  содействие творческому 
развитию детей – предо-
ставление детям с ОВЗ 
возможности заниматься 
творчеством, развивать 
свои таланты и реализо-
вывать свой потенциал.

Благотворительный проект «Дело жизни» объединяет 
мам особенных детей. Их истории похожи – каждая 
в свое время услышала неутешительный диагноз 
своего ребенка, каждая прошла через кардинальное 
изменение жизни, потерю друзей, у кого-то – мужа, 
каждая из этих женщин верит в лучшее, иначе жить 
очень сложно. Руководитель проекта Зоя Забырина.

СЕМЕЙНЫЙ БИЗНЕС – САМЫЙ ПРОЧНЫЙ 
И ДОЛГОВЕЧНЫЙ
Дмитровчане приняли участие в фестивале 
«Бизнес – дело семейное»
Дмитровские семейные 
компании, их руково-
дители и члены семей 
стали участниками 
фестиваля «Биз-
нес  – дело семейное». 
Возглавил делегацию 
президент Дмитровской 
торгово-промышлен-
ной палаты Александр 
Терентьев.

Организатором меро-
приятия выст упила Тор-
гово-промышленная па-
лата Московской области. 
Пр о г р а м м а ф е с т и в а л я 
предоставила участникам 
уникальную возможность 
обсудить с представите-
лями исполнительной и 
законодательной власти 
Московской области вопро-
сы, касающиеся повышения 
роли семейных компаний 
в развитии региона и по-
иска решений актуальных 
проблем, с которыми стал-
кивается семейный бизнес.

В пленарном заседании 
приняли участие вице-пре-
зидент Торгово-промыш-
ленной палаты Российской 
Федерации Елена Дыбова, 
президент Торгово-про-
мышленной палаты Мо-
сковской области Денис 
Французов, заместитель 
председателя Московской 

областной Думы Олег Рож-
нов и заместитель министра 
инвестиций, промышленно-
сти и науки Московской об-
ласти Кирилл Жигарев.

Все выст упающие на 
пленарном заседании под-
черкивали, что для успеш-
ной реализации потенциала 
семейных компаний необхо-
димо законодательно закре-
пить само понятие семейно-
го бизнеса на федеральном 
уровне и создать эффектив-
ную систему поддержки.

День бы л очень на-
с ы щ е н н ы м .  В  р а м к а х 
фестиваля прошли: биз-
нес-тренинг на тему «Деле-
гирование как инструмент 
успешного руководителя 
семейного предприятия», 
бизнес-гостиная, выстав-
ка продукции семейных 
предприятий Подмосковья, 
деловой квест «Бизнес гла-
зами детей», творческий 

мастер-класс «Шоу талан-
тов», а также флешмоб и 
награж дение семейных 
компаний.

Почетной грамотой ТПП 
МО была отмечена работа 
Дмитровской ТПП по раз-
витию семейного предпри-
нимательства в регионе. 
При ДМТПП функционирует 
комитет семейного бизнеса, 
возглавляемый Рамилем 
Булатовым.

– Этот фестиваль дал на-
шим семейным компаниям 
четкое понимание того, как 
лучше и увереннее реали-
зовать свои возможности и 
достичь большего успеха. 
Работа нашей ТПП была 
особо отмечена в ходе меро-
приятия, и это справедливо, 
так как семейный бизнес 
в Дмитровском округе име-
ет серьезное развитие, – по-
делился после фестиваля 
Александр Терентьев.

Работа выполнена, жители довольны
В поселке Деденево провели реконструкцию стелы «Добрый 
ангел мира»

В 2008 году в Деденево 
был установлен 
архитектурно-парковый 
комплекс «Добрый ангел 
мира». 

В России он стал десятым, 
юбилейным, из таких памят�
ников, установленных по миру. 
Скульптурная композиция пред�
ставляет собой колонну высотой 
десять метров, увенчанную ан�
гелом. Он стоит на полусфере, 

символизирующей нашу плане�
ту, в его руках голубь – символ 
мира и надежды. На мраморных 
плитах высечены имена наибо�
лее известных меценатов. Па�
мятник призван привлечь лю�
дей творить добро на земле и 
жить в мире и согласии.

Как рассказал первый заме�
ститель директора МКУ «Центр 
благоустройства Костинское» 
Сергей Самохин, в этом году 
по поручению главы Дмитров�
ского городского округа Ильи 
Поночевного специалисты вы�
полнили ремонт стелы. Его 
вели сотрудники центра. Они 
восстановили дорожки, отре�
монтировали мостик у скуль�
птурной композиции. Были за�
менены полностью плиты на 
стеле, а также благоустроили 
прилегающую к ней террито�
рию, привели в порядок пеше�
ходные дорожки.

– До того как возвели «До�
брого ангела мира», на этом 
месте было болото. После того 
как установили стелу, здесь 
появилась парковая зона. Но 
со временем территория у па�
мятника пришла в неудовлет�
ворительное состояние. А сей�
час пос ле бла гоус т ройс т ва 
здесь очень красиво стало. Спа�
сибо администрации за то, что 
большое внимание уделяют 
обустройству общественных 
территорий, – прокомментиро�
вала местная жительница Еле�
на Наконечная.

– Сквер у «Доброго ангела 
мира» – место, где любят 
гулять наши жители, они 
приходят сюда целыми 
семьями, вместе с деть-
ми, чтобы насладиться 
красотой ландшафта и 
эстетикой скульптурной 
композиции. Поэтому очень 
важно, чтобы это место 
было не только красивым, 
но и комфортным.

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

гл
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В Дмитровском техникуме 
состоялось первое в рамках 
проекта ранней профессиональной 
ориентации «Билет в будущее» 
мероприятие для школьников – 
профессиональные пробы.

В структурном подразделении № 11 участ�
ники проекта смогли познакомиться с дву�
мя интересными профессиями – логист и тех�
нолог. В интерактивной форме ребята узнали, 
что такое логистика, и разобрали пазл, состо�
ящий из предметов, относящихся к разным ее 
областям. Чтобы понять, как осуществляется 
стратегическое и тактическое планирование 
в этой сфере, школьники планировали семей�
ный отпуск, учитывая ограниченный бюджет.

При знакомстве с профессией техноло�
га школьники узнали, как распознать фаль�

сификат молочной и кисломолочной продук�
ции, самостоятельно провели пробу молока с 
помощью титрования и познакомились с про�
цессом сыроварения.

– Не секрет, что от выбора специальности и 
программы обучения во многом зависит буду�
щее благосостояние каждого из нас. Сегодня 
я с огромным удовольствием узнал о профес�
сии логиста. Я очень заинтересовался и, ве�
роятно, планирую поступать в Дмитровский 
техникум, чтобы освоить эту увлекательную 
специальность, – поделился один из участни�
ков мероприятия.

ВАЖНОЕ

Это не просто работа, 
это образ жизни
В Дмитрове ветеранов труда 
агропромышленного комплекса 
поздравили с профессиональным 
праздником

В честь Дня работников 
сельского хозяйства 
и перерабатывающей 
промышленности 
в местной общественной 
приемной партии 
«Единая Россия» 
состоялось чаепитие 
с ветеранами труда 
агропромышленного 
комплекса. 

Пообщаться с ними и отдать 
дань уважения тем, кто посвя�
тил свою жизнь служению род�
ной земле, собрались депутат 
Московской областной Думы 
Марина Шевченко, депутат Де�
нис Успехов и активисты «Моло�
дой Гвардии».

Ветераны поделились свои�
ми воспоминаниями о годах ра�
боты в агропромышленном ком�
плексе. Их рассказы напомнили 
присутствующим о значимости 

сельского труда для страны и 
народа.

После чаепития организато�
ры встречи поздравили ветера�
нов с праздником, подарив цве�
ты и сладкие подарки. Также к 
поздравлению присоединились 
молодогвардейцы, которые по�
радовали ветеранов поздрави�
тельными открытками с добры�
ми пожеланиями.

– Ваши заслуги перед агро�
промышленным комплексом 
невозможно переоценить. Вы 
вложили в эту отрасль свои зна�
ния, труд и душу, и благодаря 
вам мы можем гордиться дости�
жениями нашей страны в сель�
ском хозяйстве, – отметила Ма�
рина Шевченко.

Напомним, что День работ�
ников сельского хозяйства и 
перерабатывающей промыш�
ленности в России ежегодно от�
мечается во второе воскресенье 
октября. В 2024 году дата при�
шлась на 13 октября.

СЛУЖЕБНЫЕ СОБАКИ – ВЕРНЫЕ ДРУЗЬЯ

Традиционный заезд – 
прощание с летом 
Закрытие мотосезона�2024 прошло в Дмитровском округе

В минувшее воскресенье 
в Дмитровском округе 
состоялось официальное 
закрытие мотосезона- 
2024. Местом сбора стала 
Торговая площадь 
в Дмитрове.

В мероприятии приняли участие 
представители различных мото�
клубов: «Ночные волки» Дмитров, 
«Ночные валькирии» Дмитров, «Мо�
токлуб Дмитров», «Свобода» Яхро�
ма, Flamig Heads Новосиньково, 
Night�Life Дмитров, а также приез�
жие объединения байкеров и лю�
бители езды на мотоцикле.

«Ночные волки» известны сво�
ими благотворительными акци�
ями. Как отмечают байкеры, в их 
клубе на первом месте – предан�
ность и любовь к России. Отме�
тим, что в 2023 году для более опе�
ративной и эффективной помощи 
и поддержки военнослужащих, 
находящихся в зоне проведения 

СВО, в Дмитрове был открыт во�
лонтерский центр «Волк».

На протяжении многи х лет 
в Дмитрове проходят мероприя�
тия по открытию и закрытию мо�
тосезона. И каждый год дружной 
яркой колонной байкеры совер�
шают проезд по значимым местам 
дмитровского края.

В этом году в церемонии за�
крытия мотосезона приняло уча�
стие более 150 мотоциклистов. 
Мероприятие началось с возложе�
ния цветов у мемориала «Вечный 
огонь». Затем с оглушительным 

ревом моторов участники проеха�
ли по улицам города и завершили 
путь на Перемиловской высоте, 
где также почтили память погиб�
ших.

После завершения мотопробе�
га в парке имени И. А. Лямина в 
Яхроме для всех участников был 
организован рок�концерт с уча�
стием известных групп, таких 
как «B.T.R.» и Flashback.

Кроме того, в этот день в физ�
культурно�оздоровительном ком�
плексе «Яхрома» состоялось от�
крытие секции «Волк» и прошел 
турнир по смешанным единобор�
ствам.

От выбора специальности 
зависит будущее 
Дмитровских школьников познакомили 
с востребованными на рынке труда профессиями

– Наши дмитровские байкеры  – 
дружные, ответственные 
люди. Они ценят взаимопом-
ощь и взаимовыручку. Также 
отдельно хотелось бы поблаго-
дарить участников двух наших 
мотоклубов за поддержку, 
которую они оказывают воен-
нослужащим, участвующим в 
специальной военной операции. 
Байкеры из Дмитровского 
городского округа неоднократно 
доставляли нашим бойцам гу-
манитарную помощь. Спасибо 
вам за активную жизненную 
позицию! Желаю всем мирного 
неба над головой, хорошей доро-
ги и только вперед!

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

Дмитровские школьни-
ки побывали на увле-
кательной экскурсии.

Каникулы – это время для 
отдыха, прогулок и познава-
тельных экскурсий. Детям 
особенно нравятся экскур-
сии, если во время них можно 
погладить настоящую слу-
жебную собаку!

Так, например, ученики 5-го 
«Г» класса дмитровской шко-
лы № 8 стали гостями Центра 
кинологической службы УМВД 
по Дмитровскому городскому 
округу. Здесь на страже пра-
вопорядка несут службу не 
только полицейские, но и их 
напарники и верные друзья – 
служебные собаки.

Экскурсию по центру про-
вела инспектор-кинолог лей-
тенант полиции Наталья Чай-
ка. Она рассказала ребятам 
о том, как проводится отбор 
собак для службы в полиции, 
какие породы лучше исполь-
зовать для поиска наркоти-
ческих веществ и оружия, а 
какие – для охраны. Наталья 
Николаевна доходчиво объ-
яснила, почему это так.

Дети задавали много во-
просов: как проходит обуче-
ние собак служебному делу, 
как правильно вести себя 
в присутствии собаки и где 

можно получить профессию 
кинолога, чтобы в будущем 
стать сотрудником полиции и 
служить вместе с четвероно-
гим напарником. На все свои 
вопросы ребята, конечно же, 
получили ответы.

Сотрудники Центра кино-
логической службы провели 
небольшие показательные вы-
ступления. Служебные собаки 
продемонстрировали свое ма-
стерство в задержании и поис-
ке запрещенных веществ.

Но самый большой вос-
торг у пятиклассников вызва-
ла возможность пообщаться 
с собаками. Правда не с теми, 
которые несут службу, а со 
щенками, которые только на-
чинают свою учебу в центре.

– Мы очень довольны экс-
курсией. Ведь было так инте-

ресно! Нам всем понравились 
щеночки, они все веселые, 
добрые и ласковые! Даже не 
верится, что скоро они станут 
служебными собаками и будут 
помогать полицейским! – ска-
зала одна из пятиклассниц.

Класс благодарит всех, 
кто помог с экскурсией: ру-
ководителя пресс-службы 
УМВД по Дмитровскому го-
родскому округу майора вну-
тренней службы Екатерину 
Цура, начальника Центра ки-
нологической службы майора 
полиции Алексея Киршина, 
инспектора-кинолога лейте-
нанта полиции Наталью Чай-
ка, а также всех сотрудников 
центра и служебных собак 
за возможность узнать про 
важную и нужную кинологи-
ческую службу.

В настоящее время Дмитровский 
техникум значительно 
расширил список предлагаемых 
специальностей. Ознакомиться 
с полным списком можно на сайте 
техникума по куар-коду:  

 справка
Дмитровский техникум – одно из старейших 
профессиональных училищ Московской области, 
основанное 16 октября 1940 года в соответствии с 
постановлением Совнаркома СССР о создании системы 
подготовки рабочей смены «Трудовые резервы». 
Первый набор юношей в возрасте от 14 до 17 лет был 
осуществлен в группы по трем специальностям: токарь, 
слесарь-ремонтник и инструментальщик. В 50-е годы 
начинается освоение новых профессий: кузнецов-
формовщиков, литейщиков, штукатуров, а также 
строятся токарные и швейные мастерские.
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В мероприятии, которое 
состоялось в Центре 
культурного развития 
«Яхромский», приняли 
участие взрослые 
творческие коллективы 
центра.

Программа концерта была не�
обычайно насыщенной и разноо�
бразной.

Профессионализм исполните�
лей, а также искренняя поддерж�
ка и участие зрителей сделали его 
настоящим праздником.

Концерт подарил море поло�
жительных эмоций. Каждый но�
мер сопровож да лс я бу рными 
аплодисментами. Зрители пели 
и танцевали вместе с артистами, 
царила атмосфера единства и ра�
дости.

В этот день в ЦКР «Яхромский» 
звучали теплые и всеми любимые 
песни 70�х, 80�х и 90�х годов. Зри�
тели с огромным удовольствием 
слушали выступления солистов: 
Марины Сташук, Валентины Вер�
шининой, Антона Агеева и Дми�
трия Невинского – участников во�
кальной группы «Кавертон» под 
руководством Юрия Каптелина.

Зрители смогли погрузиться в 
неповторимую атмосферу, созда�
ваемую талантливым саксофони�
стом Александром Метовым. Он 

исполнял популярные хиты и ме�
лодии из кинофильмов в ориги�
нальной обработке. Его музыка 
наполнила зрительный зал чи�
стым и гармоничным звучанием 
саксофона.

Выступление женского клуба 
«Гармония» под управлением На�
тальи Лисицыной стало дебют�
ным. Номера клуба были напол�
нены прекрасным настроением и 
позитивной энергетикой, которые 

артисты щедро дарили зрителям. 
Они продемонстрировали как по�
любившиеся номера, так и новые.

Свое мастерство и талант на 
сцене показали и творческие кол�
лективы: народный коллектив 
«Хор русской песни имени Бори�
са Лямина», вокально�инструмен�
тальный ансамбль «Ложкари» и 
детская фольклорная группа «За�
бавушка» под руководством Мари�
ны Чирун. Их прекрасное испол�

нение наполнило зал прекрасной 
музыкой и русской песней. 

Также в концерте приняли уча�
стие и девочки из студии тан�
ца «Фаиза». Их выступление было 
встречено шквалом аплодисмен�
тов. Большую радость достави�
ли зрителям маленькие артисты, 
которые, несмотря на свой юный 
возраст, весело и задорно высту�
пали на сцене, став ярким укра�
шением праздника.

Ярким финалом празднично�
го концерта стала песня «Музы�
ка нас связала», которую дружно 
исполнили участники, зрители 
и гости.

– Этот вечер стал настоящим 
музыкальным и танцевальным 
праздником, который объединил 
всех нас и создал неповторимую 
атмосферу тепла и добра. Огром�
ное спасибо всем артистам за до�
ставленное удовольствие, – поде�
лилась одна из зрительниц после 
концерта.

Зрители выходили из зала в 
прекрасном настроении и с ис�
кренней признательностью На�
талье Лисицыной – режиссеру, 
организатору и идейному вдохно�
вителю концерта.

Встреча прошла на базе 
ЦДК «Созвездие» 
и стала первым подобным 
мероприятием. 
В ней приняли участие 
директоры культурно-
досуговых учреждений 
из Сергиева Посада, 
Мытищ, Королева, 
Фрязино, Звездного, 
Талдома, Щелково, 
Долгопрудного, Лосино-
Петровского, Дубны, Лобни 
и Черноголовки.

Главной целью встречи был об�
мен опытом, ведь у сотрудников 
ЦДК «Созвездие» есть множество 
интересных наработок, которы�
ми они готовы поделиться с кол�
легами.

Для гостей были организованы 
три мастер�класса: по изготовле�

нию мозаики, большого магнита с 
ручной росписью и линогравюры.

Наталья Мутовкина, председа�
тель северной зоны Клуба дирек�

торов КДУ Подмосковья, заслу�
женный работник культуры МО, 
директор ЦДК «Созвездие», прове�
ла экскурсию по зданию и расска�
зала о формах работы, которые 
развиваются на базе Дворца куль�
туры и его филиалов.

Особое внимание гостей при�
в лек ла рабо та с  фи рмен н ы м 
стилем учреждения. Брендбук, 
дизайн�код и повсеместное вне�
дрение фирменного сти л я во 
Дворце культуры является яр �
ким показателем мастерства со�
трудников и творческого подхода 
к работе. Ольга Быкова, руково�
дитель информационного отдела 
ЦДК, и Андрей Махов, сотрудник 
этого отдела, рассказали о разви�
тии учреждений культуры в ин�
формационном пространстве. 
Они поделились опытом исполь�
зования различных программ  – 

от самых простых, доступных 
в смартфоне, до более продвину�
тых, а также рассказали о мон�
таже роликов для интернета без 
профессиональных программ, об 
использовании социальных се�
тей для анонсов и продвижения 
деятельности учреждения. Го �
стей очень впечатлил мерч «Со�
звездия» и дизайн�оформление 
мероприятий. Участники встре�
чи выразили готовность пере�
нять этот опыт.

Еще одной из лучших практик 
стала работа с детьми в канику�
лы, которая осуществляется в «Со�
звездии». После презентации де�
ятельности лагеря они задали 
множество вопросов: как он орга�
низуется, каков режим работы и 
организация питания, какие ак�
тивности нравятся детям и мно�
гие другие.

Юлия Зуева, представитель ми�
нистерства культуры Московской 
области, рассказала о задачах соз�
данного клуба директоров куль�
турно�досуговых учреждений Мо�
сковской области. 

– Дома культуры в любом на�
с е л е н н о м  п у н к т е  я в л я ю т с я 
цен т ром при тя жени я д л я на �
селения, – отметила Юлия Алек�
сандровна.

Юлия А лександровна также 
подчеркнула важность развития 
цифровых сервисов, стимулирова�
ния сотрудников за успешную ра�
боту и «Формулу успеха», которая 
предполагает оптимальное раз�
витие массовых жанров и видов 
творчества, работу со всеми воз�
растными группами только по ка�
чественным программам и вовле�
чение жителей в коллективные 
занятия.

ЖИЗНЬ ОКРУГА

Новые знания и положительные 
эмоции: работники культуры 
обменялись опытом

Праздник музыки и танца
В Дмитровском округе прошел концерт под названием 
«Вместе сделаем мир ярче!»
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В Деденевской библиотеке Дмитровского 
городского округа прошла церемония 
открытия IX традиционных Влахернских 
чтений. Каждый год Влахернские чтения 
раскрывают новую актуальную тему, в этом 
году озвучена к широкому общественному 
обсуждению тема: «Все начинается с семьи».

По сложившейся доброй традиции чтения на�
чинались 14 октября с Божественной литургии в 
честь праздника Покрова Пресвятой Богороди�
цы в Спасо�Влахернском женском монастыре. 

Изначально идея организации единствен�
ных в стране детских образовательных пра�
вославных чтений принадлежит председате�
лю регионального отделения международной 
общественной организации «Союз православ�
ных женщин» в Московской области, депута�
ту Совета депутатов Дмитровского городского 
округа Светлане Тягачевой. Первые чтения состо�
ялись в 2015 году, и осуществляется этот проект в 
тесном взаимодействии Дмитровского, Яхромского и 
Рогачевского благочиний Дмитровского церковного окру�
га. Духовным куратором Влахернских чтений неизменно 
остается благочинный Дмитровского церковного округа 
протоиерей Афанасий Чорногуз. 

Структура и содержание Влахернских чтений подразу�
мевает раскрытие заявленной тематики как на базовых 

площадках (детские сады, школы), используя специфику 
и своеобразие представленных учреждений образования 
и культуры, так и организацию круглых столов для обме�
на мнениями и трансляции общественности полученного 
опыта в деле духовного образования, воспитания и просве�
щения. Все мероприятия в рамках Влахернских чтений про�
ходят под знаком воспитания в русских православных тради�
циях с патриотическим и высоким духовно�нравственным 
настроем при поддержке родительской и педагогической об�
щественности.

– Духовно�нравственное воспитание нашего подраста�
ющего поколения – тема очень важная в нашем обществе, 
и наши чтения  – единственные в России, которые ориен�
тированы в первую очередь на детей, формирование в 

них базовых духовно�нравствен�
ных качеств, соответствующих 
сути нашего национального само�
сознания. Во время чтений – а они 
проходят в течение трех недель  – 

проводится немало просветитель�
ских мероприятий в садах, школах 

округа, дети вместе с родителями и пе�
дагогами активно включаются в раскры�

тие семейной тематики разнообразными 
формами изобразительного, театрального, сце�

нического искусства. Укрепление семьи и оздоровление ее 
нравственного климата – это насущная задача нашего време�
ни, – рассказала Светлана Тягачева.

– Влахернские чтения нашли свое законное место в ка�
лендаре важных мероприятий благочиний Дмитровского 

округа, «Союза православных женщин», образовательных 
и культурных учреждений, и тот факт, что они проводятся 
уже девятый год, показывает их актуальность и востребо�
ванность в общественной жизни округа. Тема чтений это�
го года – «Все начинается с семьи» – важна тем, что основ�
ное миропонимание в человеке изначально закладывается 
именно в семье, и какой человек выходит из семьи в обще�
ство, таково и будущее нашего общества, – сказал на от�
крытии чтений протоиерей Афанасий Чорногуз.

С приветственными словами на открытии IX Вла�
хернских чтений выступили: Светлана Тягачева, Виктор 
Михайлов, начальник управления культуры, туризма и ра�
боты с молодежью администрации Дмитровского город�
ского округа, и протоиерей Афанасий Чорногуз.

Открытие чтений украсило приветствие Софии Барто�
ломей с авторскими стихами, написанными к началу ра�
боты чтений, «Благословение небес» и «Деденево», а также 
песней «Крыльями ангела».

Далее открытие чтений продолжила научная истори�
ко�краеведческая конференция. 

IX Влахернские чтения рассчитаны на три плодотвор�
ные недели работы в содружестве со школами, детскими 
садами округа, центрами культурного развития. Заплани�
рованы творческие встречи, круглые столы, выставки и 
другие мероприятия, посвященные семье, духовно�нрав�
ственным началам воспитания.

Завершатся IX Влахернские чтения 3 ноября.

Инициатива проведения 
этого мероприятия 
принадлежит протоиерею 
Афанасию Чорногузу, 
благочинному 
Дмитровского церковного 
округа, 
и игуменье Александре 
(Балабановой), 
настоятельнице Спасо-
Влахернского женского 
монастыря.

– Колокольный звон не только 
призывает верующих на службу, 
но и наполняет их души празднич�
ной торжественностью, сообщая о 
важных моментах богослужения и 
событиях в жизни прихода, – рас�
сказывает отец Афанасий. – Он яв�
ляется неотъемлемой частью жиз�
ни верующего человека.

В нас тоящее врем я мног ие 
церкви переходят на «электронно�
го звонаря», поскольку для созда�
ния качественного звона требуют�
ся время и усилия. Поэтому одной 
из задач фестиваля стало сохране�
ние традиций искусства живого 
колокольного звона.

Звонница Спасо�Влахернского 
монастыря в качестве места для 

проведения фестиваля была вы�
брана потому, что она самая боль�
шая на территории Дмитровского 
городского округа. Колоколов – 14, 
и пятнадцатый – десятитонный 
«Благовест». 

В фестивале приняли участие 
чет ыре звонаря. Са мой юной 
участницей стала Софья Бартоло�
мей, ученица Деденевской шко�
лы и воспитанница воскресной 
школы Спасо�Влахернского мона�
стыря.

– Я исполнял вариации празд�
ничного звона, – делится Виктор 
Савицкий, звонарь Международ�
ного центра колокольного ис�
кусства. – Колокола здесь просто 
великолепные, с прекрасным зву�
ком, и работать на них – настоя�
щее удовольствие!

На фестивале были исполнены 
ростовские, рязанские, москов�
ские праздничные перезвоны, 
а также трезвон.

– Мы планируем сделать наш 
фестива ль ежегодным и при�
глашать для участия в нем зво�
нарей из других округов и об �
ластей. Надеемся, что с каждым 
годом количество у частников 
и слушателей будет только ра�
сти,  – сказал протоиерей Афана�
сий Чорногуз.

В ОБЪЕКТИВЕ

Колокол – это молитва в звуке
В праздник Покрова Пресвятой Богородицы в Спасо�
Влахернском монастыре прошел первый в нашем 
округе фестиваль колокольных звонов

Духовно-нравственные 
традиции в современном 
семейном воспитании 
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В минувшие выходные члены 
Дмитровского отделения 
клуба «Ночные волки» 
почтили память погибших 
в специальной военной 
операции. 

Он и орга н и зова л и и п рове л и 
«Осенний мотопрохват – 2024», кото�
рый прошел по живописным местам 
Сергиево�Посадского района. Общая 
протяженность маршрута составила 
около 30 километров по пересечен�
ной местности, а основным видом 
транспорта стали мотоциклы «Урал» 
с колясками, эндуро и квадроциклы.

В рамках мероприятия участни�
ки посетили источник «Гремячий 
ключ», побывали на литургии о по�
гибших на СВО и вернулись в лагерь, 
где их ждал замечательный ужин в 
кругу друзей.

Парни из «Ночных волков» побла�
годарили организаторов за организа�

цию пробега, они осознают, насколь�
ко важно знать и помнить своих 
героев. В свою очередь организаторы 
выразили благодарность всем, кто 
принял участие в этом событии.

– Мы с друзьями с огромным удо�
во л ьс т вием п ри н я л и у час т ие в 
этом осеннем заезде. «Осенний мо�
топрохват» – это отличная возмож�
ность не только пообщаться и насла�
диться скоростью на любимом байке, 
но и, что самое важное, почтить па�
мять погибших ребят в борьбе с нео�
фашистами. Россия – это сила! Нас не 
победить! – поделился своими впе�

чатлениями один из участников мо�
топрохвата.

Подобные мероприятия проводят�
ся регулярно.

Местное отделение 
партии «Единая Россия» 
в Дмитровском округе 
активно занимается 
обеспечением наших 
воинов, выполняя все их 
запросы. 

А неравнодушные жители окру�
га собирают для бойцов все необ�
ходимое, осознавая, как важны эти 
посылки. Ведь они помогают вои�
нам почувствовать, что у них есть 
надежный тыл, в них верят и ждут 
их возвращения с победой.

Кроме того, не остаются без 
внимания и семьи наших бойцов. 
Они получают всестороннюю по�
мощь и поддержку.

В качест ве примера мож но 
привести Сергея из деревни Ду�
брово, который с 2022 года уча�
ствует в специальной военной 
операции. В том же году его се�
мья обратилась за помощью в 
м у н и ц и па л ьное у ч ре ж ден ие 
«Синьковское благоустройство». 
И, конечно, помощь была оказана.

Недавно супруга бойца попро�
сила помочь с доставкой дров для 

отопления их частного дома. Со�
трудники муниципального уч�
реждения сразу же откликнулись 
на эту просьбу и отправили ма�
шину дров к дому Сергея, а также 
помогли разгрузить их.

Жена бойца от имени всей се�
мьи выразила огромную благодар�
ность за оказанную помощь и от�
зывчивость, сказав, что она очень 
признательна.

–  Ж и т е л и Д м и т р ов с к ог о 
округа всегда готовы прий�
ти на помощь как у частни�
кам СВО, так и их семьям. Не�
равнод у шные дмит ровчане 
не остаются в стороне, пони�
мая важность своевременно�
го оказания поддержки. Ведь 
только вместе мы сможем одо�
леть врага и обязательно побе�
дим!  – прокомментировал глава 
Дмитровского городского округа 
Илья Поночевный.

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Стать 
военнослужащим 
по контракту может 
каждый, пройдя 
медицинскую 
комиссию 
и заключив договор 
с Министерством 
обороны РФ.
Со стороны государства 
контрактникам оказывает-
ся существенная поддерж-
ка. Это и единовременная 
выплата в размере 600 ты-
сяч рублей (при заключении 
контракта в Московской об-
ласти), и ежемесячная вы-
плата «за лентой» порядка 
200 тысяч рублей.
Участники СВО и их се-
мьи имеют льготы при по-
ступлении в вуз, при опла-
те услуг ЖКХ и налогов на 
имущество. Дети участни-
ков боевых действий име-
ют право на внеочеред-

ное зачисление в детский 
сад, бесплатные завтраки 
и обеды в школах, посеще-
ние кружков, секций, пу-
тевки в лагеря отдыха.
Размер единоразовой вы-
платы в 1-й танковой армии 
в Подмосковье увеличили 
до 1 700 000 
(1 305 000 рублей – спецвы-
плата, 200 000 рублей – 
региональная, 195 000 
рублей – федеральная).
Подробная информация о 
службе по контракту до-
ступна на сайте контракт-
мо.рф. Вопросы можно за-
дать по телефону 
8-495-990-77-77.
По вопросам службы по кон-
тракту можно обратиться в 
военный комиссариат Дми-
тровского городского окру-
га, городского округа Дубна 
и Талдомского городско-
го округа Московской обла-
сти, который находится по 
адресу: Дмитров, ул. Чеки-
стская, 2.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО КОНТРАКТУ  – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ЗАЩИТНИК 
РОДИНЫ

Прохват на питбайках и 
эндуро – это групповые 
заезды по пересеченной 
местности или бездорожью 
протяженностью 
до 40 километров.

Герои живут в наших сердцах
Дмитровский мотоклуб провел мероприятие, 
посвященное памяти погибших бойцов СВО

ЦЕНТР «ЕДИНЫЕ» НАХОДИТСЯ 
НА БАЗЕ МЕСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ 
ПАРТИИ «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
ПО АДРЕСУ: Г. ДМИТРОВ, 
УЛ. ЛИРЫ НИКОЛЬСКОЙ, Д. 4. 
ТЕЛЕФОН ГОРЯЧЕЙ ЛИНИИ: 
8 (495) 993-92-72. ГРАФИК 
РАБОТЫ: ПО БУДНЯМ С 9:00 
ДО 18:00.

Всегда готовы прийти на помощьВсегда готовы прийти на помощь
Дмитровский городской округ продолжает оказывать поддержку нашим 
землякам, участвующим в специальной военной операции, и их семьям 
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КОРОТКО О РАЗНОМ

В деревне Насоново скоро будет газ. Специали�
сты уже построили около 2,5 километра распредели�
тельного газопровода. На очереди установка и запуск 
пункта редуцирования газа. В Насоново заявки на га�
зификацию уже подали 28 домовладений. Программа 
социальной газификации предусматривает строитель�
ство газопроводов до границ земельных участков без 
привлечения средств жителей. Проект реализуется 
на территории Московской области с июня 2021 года. 
С марта 2022 года эта программа стала бессрочной.

Сотрудники МУ «Синьковское благоустройство» 
провели работы по благоустройству территории воин�
ских захоронений и обелисков. На подведомственной 
учреждению территории расположены восемь воин�
ских захоронений и 23 обелиска односельчанам, а так�
же мемориальный комплекс в поселке Новосиньково. 
Памятные места приведены в полный порядок.

В деревне Насадкино 
в ДК «Насадкинский» со�
стоялась концертная про�
грамма «Поет душа, тан�
цует осень». Собравшиеся 
приняли участие в музы�
ка л ьной ви к т ори не и 
были рады выступлени�
ям Александра Столяро�
ва и Веры Егорченковой, 
Алексея Шелобанова, Иго�
ря Кочуева, Ивана Нефе�
дов и Владимира Хохлова. 
Зрители с удовольствием 
подпевали им, создавая атмосферу настоящей гармо�
нии. Вечер прошел в удивительно теплой атмосфере, и 
никому не хотелось расходиться по домам.

В городе Яхроме в рамках еженедельных пеших об�
ходов заместитель главы Дмитровского городского 
округа Оксана Котова проверила ход выполнения бла�
гоустройства в парке. Ранее от жителей поступило об�
ращение с просьбой поставить схему с планируемыми 
обновлениями. Оксана Александровна выехала на стро�
ительную площадку и зафиксировала, что паспорт объ�
екта со схемой и описанием установлен, и работы ведут�
ся по плану. Жители отметили, что рады планируемым 
изменениям в благоустройстве городского парка.

Обсудили важные вопросы
В Дмитровском округе состоялась встреча с жителями 
поселка Василево

Сотрудники МКУ «Служба 
благоустройства «Рогачево» 
провели встречу с жителями 
поселка Василево. Этот 
поселок находится 
недалеко от села Рогачево, 
расположен вдоль дороги 
«Рогачево – Клюшниково». 

Одним из вопросов, обозначен�
ных жителями, был вопрос содер�

жания трот уаров, обустроенных 
вдоль дороги, в зимний период. 
Все замечания и пожелания жите�
лей направлены в адрес Мосавто�
дора.

Также на встрече обсудили про�
блемы, касающиеся оформления до�
роги и строительства новой линии 
уличного освещения на территории 
новой застройки. Коснулись темы 
содержания контейнерной площад�
ки. Как оказалось, существует про�
блема ни столько с вывозом мусо�

ра, сколько с тем, что не все жители 
должным образом пользуются пло�
ща дкой: помимо Т КО принос я т 
строительные и растительные от�
ходы – остатки стройматериалов, 
ботву, траву, ветки, сгнившие ово�
щи – хаотично складируют их вне 
контейнеров и за пределами кон�
тейнерной площадки. 

Всем собранием реши ли дове �
сти правила пользования площад�
кой ин диви д уа льно до ка ж дого 
жители.

Отдельно остановились на обсуж�
дении возможности организации 
очистки пруда, на прилегающей тер�
ритории которого жители уже нача�
ли самостоятельно выполнять рабо�
ты по благоустройству. 

В планах василевцев организовать 
на этом общественном пространстве 
зону отдыха, высадить деревья, уста�
новить лавочки, проложить дорож�
ки для прогулок и скандинавской 
ходьбы.

Разговор с жителями позволил 
снять некоторые проблемы опера�
тивно, отдельные вопросы включе�
ны в план работы службы благоу�
стройства, по вопросам, требующим 
решения должностных лиц адми�
нистрации Дмитровского город�
ского округа направлены запросы 
профильным заместителям главы 
администрации.

ПОКА МЫ ЕДИНЫ – МЫ НЕПОБЕДИМЫ!
Активная работа в рамках проекта «80 добрых дел для Победы» постоянно 
ведется в каменской школе № 2 Дмитровского округа

Так, волонтерская 
группа учащихся и 
родителей 6-го «А» 
класса каменской 
школы № 2 провела 
активную работу по 
сбору гуманитарной 
помощи бойцам СВО 
в рамках проекта 
«80 добрых дел 
для Победы», 
который запущен 
по инициативе 
главы Дмитровского 
городского округа 
Ильи Поночевного. 

Основная цель – выразить 
поддержку российским воен�
ным, участвующим в специ�
альной военной операции, и 
показать единство граждан. 
В такой непростой период 

главное для жителей всей 
с т ра н ы – бы т ь е д и н ы м и 
сплоченным народом, быть 
вместе с нашими военнослу�
жащими, которые каждый 
день демонстрируют чуде �
са героизма и мужества. Ре�
бята самостоятельно сдела�
ли закупки необходимых для 
фронта товаров. За счет пе�
речисленных родительских 
средств планируется закупка 
медикаментов.

– Пока мы едины – мы не�
победимы! Спасибо всем за 
проявленное неравнодушие, 
понимание и настоящий па�
триотизм, который воспи�
тывается в наших учениках 
с детства! – поблагодарила 
участников акции директор 
школы Любовь Савкевич.

Сбор г у ма ни тарной по �
мощи продолжается, все не�
равнодушные жители могут 
принять участие в акции «По�
сылка солдату».

Подписывайтесь на социальные сети главы и администрации Дмитровского округа и получайте новости первыми

ВКонтакте https://vk.ru/dmitrovreg
Telegram https://t.me/dmitrovreg

ВКонтакте https://vk.com/iliyaponochevny
Telegram https://t.me/PonochevnyiSpeak 


